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Page 2: Washer Safety
WASHER SAFETY...

https://capturecode.com/manual/190500/Whirlpool-Cabrio-W10054070.html
https://capturecode.com/manual/1451058/Whirlpool-Cabrio.html
https://capturecode.com/manual/602503/Whirlpool-Cabrio.html
https://capturecode.com/manual/1156735/Whirlpool-Cabrio.html
https://capturecode.com/manual/807847/Whirlpool-Cabrio.html
https://capturecode.com/manual/193832/Whirlpool-Cabrio-W10240440c.html
https://capturecode.com/manual/193834/Whirlpool-Cabrio-W10373816b.html
https://capturecode.com/manual/651165/Whirlpool-Cabrio.html
https://capturecode.com/manual/488377/Whirlpool-Cabrio.html
https://capturecode.com/manual/765929/Whirlpool-Cabrio.html
https://capturecode.com/manual/268035/Whirlpool-Andnbsp-Wed8200yw.html
https://capturecode.com/manual/337979/Whirlpool-Cabrio-Wed7300x.html
https://capturecode.com/manual/904422/Whirlpool-Cabrio.html
https://capturecode.com/manual/338134/Whirlpool-Cabrio-Wtw5500x.html
https://capturecode.com/manual/409197/Whirlpool-Wed7300x.html
https://capturecode.com/manual/409055/Whirlpool-Wed6200s.html
https://capturecode.com/manual/338138/Whirlpool-Cabrio-Wtw7800x.html#manual
https://capturecode.com/manual/338138/Whirlpool-Cabrio-Wtw7800x.html?page=2#manual


Page 3: What's New Under The Lid
For best results, fill no higher than the recommended maximum load height. Once you start the
cycle, the lid will lock, and the washer will begin the sensing process to determine the correct
water level for the load. This may take several minutes.

Page 4: Control Panel And Features
CONTROL PANEL AND FEATURES Not all features and cycles are available on all models. POWER
BUTTON Press to turn the washer ON. Pressing once while the washer is on will cancel the
current cycle, pressing twice will turn the washer OFF.

Page 5: Dispensers
It will add additional time to the cycle. Deep Clean should be started on a dry load only and
must be selected before the washer has started to fill. EXTRA RINSE This option can be used to
automatically add a second rinse to most cycles.

Page 6: Cycle Guide
CYCLE GUIDE Settings and options shown in bold are default settings for that cycle. For best
fabric care, choose the cycle that best fits the load being washed. If using the Eco Monitor,
adjust the temperature and spin speed within that cycle to improve energy usage.

Page 7 Spin speed is adjustable. Adjustable soak time to loosen heavy soils. At the end of the
cycle, the washer will drain but not spin, and a tone will sound. Select desired wash cycle and
add additional detergent to continue wash process.

Page 8: Using Your Washer
For best results, do not load higher than the recommended maximum load height. Try mixing
different sized items to reduce tangling. IMPORTANT: Do not overload washer. Items need to
move freely. Overloading can lead to poor cleaning performance, and may increase wrinkling
and tangling.

Page 9: Using Laundry Product Dispensers
• Do not overfill, dilute, or use more than 3/4 cup (180 mL) of liquid chlorine bleach. Overfilling
will cause the bleach or Oxi product to dispense immediately into the washer. • Do not use
color-safe bleach or Oxi products in the same cycle with liquid chlorine bleach.

Page 10: Select Cycle
This will be cooler than your hot water heater setting. Warm Some cold water will be added, so
this may be cooler than what your previous washer provided. Cold Warm water may be added
to assist in soil removal and to help dissolve detergents.

Page 11: Washer Maintenance
When replacing your inlet hoses, mark the date of replacement on the label with a permanent
marker. CLEANING YOUR WASHER Keep your washer as clean and fresh as your clothes. To
keep washer interior odor-free, follow this recommended monthly cleaning procedure: 1.

Page 12 NON-USE AND VACATION CARE Operate your washer only when you are home. If
moving, or not using your washer for a period of time, follow these steps: 1. Unplug or
disconnect power to washer. 2. Turn off water supply to washer, to avoid flooding due to water
pressure surge.

Page 13: Troubleshooting
TROUBLESHOOTING First try the solutions suggested here or visit our website at
www.whirlpool.com/help If you experience Possible Causes Vibration or Off-Balance Vibration,
rocking, or Feet may not be in contact with the “walking” floor and locked. Washer may not be
level.

Page 14 TROUBLESHOOTING First try the solutions suggested here or visit our website at
www.whirlpool.com/help If you experience Possible Causes Washer not performing as expected
(cont.) Washer won’t run or fill, Check for proper water supply. washer stops working Check
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proper electrical supply.

Page 15 First try the solutions suggested here or visit our website at www.whirlpool.com/help
If you experience Possible Causes Washer not performing as expected (cont.) Empty pockets
and use garment bags Washer not draining/ for small items. spinning, loads are still wet Using
cycles with a lower spin speed.

Page 16 TROUBLESHOOTING First try the solutions suggested here or visit our website at
www.whirlpool.com/help If you experience Washer not performing as expected (cont.) Sand, pet
hair, lint, etc. Heavy sand, pet hair, lint, and on load after washing detergent or bleach residues
may require additional rinsing.

Page 17 TROUBLESHOOTING First try the solutions suggested here or visit our website at
www.whirlpool.com/help If you experience Washer not performing as expected (cont.) Sharp
items were in pockets during Fabric Damage wash cycle. Strings and straps could have tangled.
Items may have been damaged before washing.

Page 18 TROUBLESHOOTING First try the solutions suggested here or visit our website at
www.whirlpool.com/help If you experience Possible Causes Error Code Appears in Display oL
(overloaded) Load too large. appears in display uL (unbalanced load) Load not balanced. The
washer is...

Page 19: Warranty
5. Cosmetic damage, including scratches, dents, chips or other damage to the nish of your
major appliance, unless such damage results from defects in materials or workmanship and is
reported to Whirlpool within 30 days from the date of purchase.

Page 20: Sécurité De La Laveuse
SÉCURITÉ DE LA LAVEUSE...

Page 21: Quoi De Neuf Sous Le Couvercle
QUOI DE NEUF SOUS LE COUVERCLE? Nettoyer avec moins d’eau Laveuse à faible
consommation Machine à laver traditionnelle de d’eau avec système de lavage type agitateur
La nouveauté la plus flagrante de cette nouvelle laveuse est son système de lavage à faible
consommation d’eau avec impulseur.

Page 22: Tableau De Commande Et Caractéristiques
TABLEAU DE COMMANDE ET CARACTÉRISTIQUES Certains programmes et caractéristiques ne
sont pas disponibles sur certains modèles. BOUTON DE MISE SOUS TENSION Appuyer sur ce
bouton pour METTRE EN MARCHE la laveuse. Si l’on appuie une fois sur ce bouton alors que la
laveuse fonctionne, le programme en cours est annulé;...

Page 23: Distributeurs
TEMPÉRATURE DE LAVAGE / ESSORAGE (WASH/RINSE TEMP La fonction de contrôle de
température détecte et maintient une température uniforme de l’eau en régulant le débit
d’arrivée d’eau chaude et d’eau froide. Sélectionner une température de lavage en fonction du
type de tissu et de saleté...

Page 24: Guide Des Programmes
GUIDE DE PROGRAMMES Les réglages et options indiqués en gras sont les réglages par défaut
pour ce programme. Pour un meilleur soin des tissus, choisir le programme qui convient le
mieux à la charge à laver. Si l’on utilise l’éco-moniteur, ajuster la température et la vitesse
d’essorage dans ce programme pour améliorer la consommation d’énergie.

Page 25: Guide De Programmes
GUIDE DE PROGRAMMES Les réglages et options indiqués en gras sont les réglages par défaut
pour ce programme. Pour un meilleur soin des tissus, choisir le programme qui convient le
mieux à la charge à laver. Si l’on utilise l’éco-moniteur, ajuster la température et la vitesse
d’essorage dans ce programme pour améliorer la consommation d’énergie.

Page 26 (Deep Water Soak) Nettoyage Pas de vêtements dans de la laveuse la laveuse avec
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Affresh ® (Clean Washer with Affresh ® Options de Température de lavage/rinçage :
Chaude/froide (Hot/Cold) Tiède/tiède (Warm/Warm) Tiède/froide (Warm/Cold) Froide/froide
(Cold/Cold) Température du robinet d’eau froide/froide (Tap Cold/Cold) Température...

Page 27: Utilisation De La Laveuse
UTILISATION DE LA LAVEUSE Trier et préparer le linge • Vider les poches. Des pièces de
monnaie, des boutons ou objets de petite taille sont susceptibles de glisser sous l’impulseur et
de s’y coincer, ce qui peut entraîne des bruits inattendus.

Page 28: Utilisation Des Distributeurs De Produits De Lessive
Utilisation des distributeurs de produits de lessive Verser le détergent HE dans le distributeur
Distributeur de détergent Ajouter une mesure de détergent HE dans le distributeur de
détergent. IMPORTANT : Utiliser uniquement des détergents Haute efficacité. L’emballage
portera la mention “HE” ou “High Efficiency”...

Page 29: Mise En Marche De La Laveuse
Mise en marche de la laveuse Appuyer sur POWER pour mettre la laveuse en marche
Sélectionner le programme Tourner le bouton de programme pour choisir un programme de
lavage. Le témoin Estimated Time Remaining (durée résiduelle estimée) s’allume, et la durée
du programme s’affiche. On peut remarquer un ajustement de la durée durant le programme.

Page 30: Entretien De La Laveuse
à long terme, ne pas utiliser plus que la quantité d’agent de blanchiment recommandée. 3.
Rabattre le couvercle de la laveuse. 4. Appuyer sur POWER (mise sous tension). 5. Sélectionner
le programme CLEAN WASHER with AFFRESH (nettoyage de la laveuse avec AFFRESH ™...

Page 31: Transport De La Laveuse
NETTOYAGE DES DISTRIBUTEURS On trouvera peut-être des traces de produits de lessive dans
les distributeurs. Pour retirer les traces, essuyer avec un chiffon humide et sécher avec une
serviette. NON-UTILISATION ET ENTRETIEN EN PÉRIODE DE VACANCES Faire fonctionner la
laveuse seulement lorsqu’on est présent.En cas de déménagement ou si l’on n’utilise pas la
laveuse pendant un certain temps, suivre les étapes suivantes :...

Page 32: Dépannage
DÉPANNAGE Essayer d’abord les solutions suggérées ici ou consulter le site Web
www.whirlpool.com/help pour obtenir de l’aide Si les phénomènes Causes possibles suivants se
produisent Vibrations ou déséquilibre Vibrations, balancement Les pieds ne sont peut-être pas
ou effet de “marche”...

Page 33 DÉPANNAGE Essayer d’abord les solutions suggérées ici ou consulter le site Web
www.whirlpool.com/help pour obtenir de l’aide Si les phénomènes Causes possibles suivants se
produisent Fuites d’eau Vérifier ce qui suit pour Raccord du tuyau de vidange que l’installation
soit...

Page 34 DÉPANNAGE Essayer d’abord les solutions suggérées ici ou consulter le site Web
www.whirlpool.com/help pour obtenir de l’aide Si les phénomènes Causes possibles suivants se
produisent La laveuse ne fonctionne pas comme prévu La laveuse ne fonctionne
Fonctionnement normal pas ou ne se remplit pas;...

Page 35 DÉPANNAGE Essayer d’abord les solutions suggérées ici ou consulter le site Web
www.whirlpool.com/help pour obtenir de l’aide Si les phénomènes Causes possibles suivants se
produisent La laveuse ne fonctionne pas comme prévu Températures de lavage Vérifier que la
machine est ou de rinçage...

Page 36 DÉPANNAGE Essayer d’abord les solutions suggérées ici ou consulter le site Web
www.whirlpool.com/help pour obtenir de l’aide Si les phénomènes Causes possibles suivants se
produisent La laveuse ne fonctionne pas comme prévu Des résidus lourds de sable, Sable, poils
d’animaux, de poils d’animaux, de charpie...

Page 37 DÉPANNAGE Essayer d’abord les solutions suggérées ici ou consulter le site Web
www.whirlpool.com/help pour obtenir de l’aide Si les phénomènes Causes possibles suivants se
produisent La laveuse ne fonctionne pas comme prévu Odeurs L’entretien mensuel n’est pas
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effectué tel que recommandé.

Page 38 DÉPANNAGE Essayer d’abord les solutions suggérées ici ou consulter le site Web
www.whirlpool.com/help pour obtenir de l’aide Si les phénomènes Causes possibles suivants se
produisent Un code d’erreur apparaît sur l’afficheur oL (surcharge) apparaît Charge trop grosse.
sur l’afficheur uL (charge Charge pas équilibrée.

Page 39: Garantie
Les défauts apparents, notamment les éra ures, les bosses, ssures ou tout autre dommage au ni
du gros appareil ménager, à moins que ces dommages soient dus à des vices de matériaux ou
de fabrication et soient signalés à Whirlpool dans les 30 jours suivant la date d'achat.

Page 40: Assistance Ou Service
Avant de faire un appel pour assistance ou service, veuillez véri er la section “Dépannage” ou
consulter www.whirlpool.com/help. Cette véri cation peut vous faire économiser le coût d’une
visite de réparation. Si vous avez encore besoin d’aide, suivre les instructions ci-dessous.
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